

BIG ISSUE

Aipda Deden Anggota Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi bersama Babinsa Serap keluhan warganya

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Mar 18, 2024 - 12:28



Aipda Deden Anggota Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi bersama Babinsa Serap keluhan warganya

Polres Sukabumi Polda Jabar_Hari ini, Senin (18/3), pukul 9.30 WIB, jalan utama di Kelurahan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi menjadi saksi ketegasan

Kompol Roni Haryanto S.IP, MH, Kapolsek Palabuhanratu beserta jajaran dalam menjaga ketertiban dan keamanan wilayahnya.

Dalam kegiatan yang dilakukan secara door to door, Kompol Roni Haryanto S.IP, MH, didampingi oleh Aipda Deden Sun Gari S.Pd, Bhabinkamtibmas Kelurahan Palabuhanratu, serta Babinsa Pelda Agus Sahli dan Kasi Trantibum Sat Pol PP, Sdr. Ade Suteja S.IP, turun langsung ke tengah masyarakat. Mereka tak hanya sekedar memberikan himbauan, tapi juga menjalin silaturahmi dan berkoordinasi untuk menciptakan kondisi kamtibmas yang kondusif.

"Saat bersamaan, kami menyampaikan himbauan kepada warga masyarakat agar lebih proaktif dalam menjaga kondusifitas wilayah. Kami mengajak mereka untuk bersama-sama meningkatkan peran Satkamling serta tidak memberikan ruang kepada kelompok-kelompok yang terindikasi meresahkan, terutama dalam hal kenakalan remaja seperti geng motor, tawuran, hingga penyalahgunaan narkoba," ujar Kompol Roni.

Tak hanya kepada masyarakat umum, himbauan juga disampaikan kepada para pengelola warung kopi dan rumah makan. Mereka diminta untuk mematuhi aturan terkait jam buka usaha, sesuai dengan surat edaran Bupati Sukabumi Nomor 400.8.1/1895/Kesra/2024 tentang Tertib Ramadhan 1445 H / 2024 M, yang menetapkan jam buka mulai pukul 16.00 WIB.

Di tengah maraknya berita bohong, ujaran kebencian, dan isu-isu provokatif, Kompol Roni juga mengingatkan masyarakat untuk selalu waspada terhadap hoax serta segera menginformasikan kepada pihak kepolisian apabila mengetahui adanya gangguan kamtibmas.

"Kegiatan berjalan lancar dan kondusif. Ini adalah upaya bersama kita semua dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan kita," tutup Kompol Roni.